

*Une maman, une artiste, s'est échappée de notre monde pour réaliser  
les rêves que les contingences terrestres l'ont empêchée d'accomplir*

# **Madame Michèle Cordier**

nous a quittés le 22 mai 2021, dans sa 82ème année.

La famille remercie chaleureusement le personnel de l'EMS la Chocolatière à Echandens pour les soins, l'attention et la gentillesse prodigués tout au long de ces dernières années.

Recueillement le vendredi 28 mai à 14h30 au Centre Funéraire de Montoie à Lausanne.

Adresse de la famille : Sylvie Cordier, chemin de Corjon 2, 1042 Assens